
NASUMACHI　議会だより

常任委員会の～総務産業常任委員会～

❸ 農業と観光の振興について

　課題　　農業の後継者不足や米価下落等

圃場整備事業促進のための補助事業採択要件の緩和や収益性
の高い作物への転換促進、新規就農者支援等を町へ提言した。

  課題 二次交通や慢性的な交通渋滞

観光客の利便性向上のため新たな二次交通システムの導入や
町道の拡幅等による渋滞時の迂回路を整備することを町へ提
言した。

❷ 町有財産の有効活用について

課題　　伐期を迎えた町有林伐採や活用されていない町有地がある

町有林の伐採計画の見直しや伐期を迎えている樹木を早急に伐採すること。
また、町有地の活用方法について担当課や関係団体と意見交換を行った。
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❶ 人口減少対策について
課題　　定住者の増加や雇用の創出

高久・田代地区において、住宅建設を含めた
総合的な開発計画を進めること。また、地理
的条件の良い地区への商業施設等の誘致に取
り組むことを町へ提言した。

町有施設を視察

計画的な管理が求められる町有林
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❸ 総合的な学校運営について
　　　　　　　≪ 放課後児童クラブ ≫
課題　　保護者会の負担軽減と運営主体の見直し 

安定的かつ持続的な運営体制の早期構築についての政策提言。 
※国の施策とし、支援員等処遇改善臨時特例事業が盛り込ま
れ、町の令和 4年度予算においても計上された。

　　　　　　　≪ 不 登 校 問 題 ≫
  課題 　未然に防ぐ不断の努力と子どもの居場所づくり

第２期教育振興基本計画案について、委員会で審議、同パブ
リックコメントに意見。 
不登校が生じないよう、学校に行きやすい環境の整備など３
項目を政策提言。   

❶ 高齢者福祉に関する課題について
課題　　介護する人への支援

これまでケアラー支援条例の制定に向け協議
を重ねてきました。  ケアラー支援条例案は町
条例審査そしてパブリックコメントを経て精
査。   
条例制定を議員案として 3月議会に上程。  
➡ 全員賛成で可決されました。

❷ 公共交通の利便性向上について
課題　　高齢者など交通弱者と観光客の利便性確保

次期公共交通計画案に対し、委員会で審議し、町が行う本
計画案パブリックコメントへ各委員が意見をまとめました。
さらに、町への政策提言 4項目を提出。

令和４年度
継続審査並びに
所管事務調査

1公共交通の利便性向上
　 について
2総合的な学校運営対策
　 について

令和３年度の
委員会開催は29回


